Audierne

foyer de vie des Haliades



Vendredi 29 mars 2024, Marie-Jeanne Friant et Jean-François Le Borgne (bénévoles du Cap Sizun de l'association un bouchon un sourire) ont rendu visite à Loïc Le Bleis (ici avec Sandra Douirin, sa référente membre du personnel de l'établissement).

Loïc toujours très actif à récupérer les bouchons auprès des résidents et du personnel du foyer leur a remis 4 sacs de bouchons.

Dans le Cap Sizun nous avons à ce jour 50 sacs prêts pour une expédition à Concarneau.